

« Nous avons tenu, à l'occasion de cette manifestation dédiée à la solidarité, à vous adresser ce message qui, Nous l'espérons, vous révélera toute l'affection et tout l'intérêt que Nous portons à la communauté marocaine en Europe et, plus particulièrement, à sa jeunesse.

Le temps du Maroc en France se doit aussi d'être celui de la solidarité et de la mise en commun de toutes Nos énergies pour que les plus déshérités, les plus fragiles ne soient pas les oubliés de ce moment exceptionnel de communion culturelle, spirituelle et sociale entre Nos deux pays.

Tadamoun, solidarité, ces deux mots en arabe et en français disent la même chose, chacun à sa façon. Ils nous disent générosité, partage et communauté de responsabilité vis à vis de l'autre, celui que la vie a installé dans la précarité ou contraint à la misère morale et à la pauvreté.

« Cette nuit des trophées tadamoun » est donc celle du refus de l'indifférence et de l'égoïsme. Elle est celle ce soir de la main tendue des deux côtés de la méditerranée, une main qui nous guide vers ces associations, ces réseaux qui ont su placer l'homme au centre de leurs préoccupations et qui ont décidé d'agir au Maroc comme en France au sein de nos communautés, pour donner substance, contenu et suivi à ce concept de solidarité active et concrète qui plonge ses racines au plus profond de Notre mémoire et qui trouve sa légitimité dans la permanence de la plus pure de Nos traditions. »

MAP